
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（6月 25日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

正木英樹氏 （入会予定者） 
 

２．会長の時間 

皆様、こんばんは。最終例会の日がやってきました。皆様のおかげで何とか 2019-20 年度の会長を務め 
させていただきました。会員の皆様、歴代会長の皆様、理事役員の皆様、浅木ガバナー、神谷ガバナー 
補佐、尼崎 6RC の会長、幹事の皆様、多くの皆様の温かいお力添えで何とか務めることができました。 
特に徐幹事、徐幹事を支えてくださった歴代幹事の皆様、中本さん、山口さんには大変お世話になり、 
感謝の気持ちでいっぱいです。 
5 月に令和に代わり、令和時代での年度出発でした。初例会は神谷ガバナー補佐もおいでになり緊張の 
例会でした。2，3 週目はクラブアッセンブリー、7 月 12 日には南あわじロータリークラブに表敬訪問、 
7 月 22 日には尼崎ロータリークラブに表敬訪問に参りました。 
8 月に入り 4 月 13 日に南クラブ主催の尼崎グループ IM にお招きしました滝川クリステルさんが 8 月 8 日
に小泉進次郎氏と結婚婚姻届を提出されたというニュースが飛び込んできました。おまけに滝川さんは 
妊娠 5 カ月で年明け出産予定とのことで、IM にお招きしたときは妊娠中だったということがわかり驚き 
ました。8 月 6 日には渋野日向子が全英女子オープン優勝と明るい話題もありました。 
8 月 22 日に理事役員の皆様と「ロータリーを学ぶ会」を小門で致しました。ロータリーの寄付・認証に 
関して勉強しました。残念ながら今年度はこれ 1 回で終わってしまいました。 
9 月には 9 月 6 日に 6RC ゴルフコンペに参加しました。9 月 20 日にラグビーワールドカップも開幕 
しました。 
9 月末に南あわじ RC との懇親野球、ゴルフがありました。残念ながら私は札幌市医師会の接待を 
しなければならず、参加できませんでした。 
10 月 6 日は尼崎南ロータリー村の収穫祭が行われました。芝副幹事のお世話で松茸をたらふく食べさせて 
いただきました。 
10 月 10 日に尼崎市立あまよう特別支援学校に地区補助金事業のボッチャの贈呈式に参りました。実際、
競技させていただき、松本教育長と生徒のみなさまと楽しい時間が持てました。 
10 月 13 日には、あこや学園の運動会に参加させていただきました。 
10 月 31 日に職業功労者表彰を行い園田東小学校校長大濱洋司先生、武庫東小学校主幹教諭東田明子先生
に学校の IT 化や外国語、国語の深い学びの現実の研究のお話を伺いました。 
11 月 7 日に浅木ガバナーの公式訪問があり、会員増強も大事ですが、次のロータリーを担う会員を増やす 
ことも大切にとご指導いただきました。若手の会員、女性会員を増やすように努力してほしいとのこと 
でした。また女性会員も 4 名おられ 10.5％ですが、世界では 25％ぐらいが女性になっています。日本全体 
では 4.8％が女性メンバーです。世界から比べると、まだまだ低いです。女性の力を発揮していただき 
たいとお言葉をいただきました。 
11 月 20 日～22 日までタイ・バンラック RC の 35 周年の記念例会に参加しました。携帯電話紛失事件から
始まり行方不明事件、レストランにたどり着けない事件等いろいろなことがありました。日本に帰って 
きて休む間もなく午前中、私は学会に参加し、昼から尼崎グループの IM に出席とハードな週でした。 
12 月に入り 12 月 7 日に尼崎西ロータリークラブの 35 周年記念例会があり、35 周年事業としてローター 
アクトの設立、クラブ戦略委員会の設立をされました。 
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「 新年度初例会 」 

 

池邉善夫 会長 
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「 クラブアッセンブリー 」 

 

 



12 月 12 日に年次総会、池邉年度体制の発表があり、何かほっとした気分でした。 
12 月 21 日は家族例会でダンス、フルート演奏、百面相のマジック、ビンゴゲームと越智親睦委員長の 
お世話で皆様と楽しい時間を過ごさせていただきました。 
新年を迎え 6RC 新年合同例会から始まり、1 月 23 日の会長挨拶で初めて新型コロナウイルス肺炎のお話をして 
います。中国で 540 名、ほかの国で 1～2 名の発症と言っています。1 月 30 日に 33 年目の創立記念例会が 
ありました。 
2 月に入り 2 月 1 日にロータリー・リーダーシップ研究会があり、尼崎西 RC の事業や他クラブの事業を聞かせて 
いただき非常に刺激になりました。尼崎南クラブも変わっていかないといけないと感じました。2 月 22 日，23 日は 
2680 地区の地区大会でしたが、コロナウイルス感染拡大により縮小され会長幹事のみの出席で行われました。 
2 月 23 日はロータリー創立記念日で非常に意義のある地区大会を計画されていたようですが、以後は皆様ご存じの 
ように自粛、例会休会、非常事態宣言が出され 3 月から 5 月まで例会が開けませんでした。 
6 月 4 日に理事役員引継ぎ式、11 日、18 日はクラブアッセンブリーで本日を迎えました。神谷ガバナー補佐から 
1 年間のお礼の電話があり、本来なら最終例会に出席しお礼を申し上げるべきですが、このようなご時世ですので、
ニコニコでお礼をしたいと多額にニコニコをいただきました。 
最終理事会で皆様にご無理を言い、新型コロナウイルス感染症が、開発途上国で感染が拡大しており、「ロータリー
クラブの存在意義と究極の目的は、助けを最も必要とする地域社会に寄り添い、支援することです。世界は今、 
かつてないほどロータリーを必要としています。」とのコメントが寄せられていることに答え、わたくしが会長の 
最後の仕事として、ロータリークラブによる災害復興活動（新型コロナウイルス関連のプロジェクトを含む）を 
支援するために、災害救援基金へ南クラブから 10 万円寄付させていただくことにさせていただきました。 
約 1/4 年休会でした。いろんな事情で今年度 8 名の方の退会が決まりました。非常に残念ですがまた事情が好転 
され、余裕ができましたら再入会を心からお待ちしていますのでよろしくお願いいたします。 
本年度支えていただいた皆様に心から感謝いたします。次年度新型コロナウイルス感染症の終息と池邉年度で 
ますます尼崎南ロータリークラブが発展しますように祈念し、わたくしの最後の挨拶にさせていただきます。 
本当にこの 1 年間ありがとうございました。 
 

３．幹事報告 
なし 
 

４．委員会報告 

なし 
 

５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 33 名 出席対象者数 31 名 出席者数 27 名 欠席者数 4 名 

出 席 率 87.10％ 前会補正 87.10％ 

本 日 の 欠 席 武田、東本、黒田（俊）、西原、六島、染谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 小島、西原、六島、各会員 

 

７．7 月のロータリーレート 1 ドル＝107円 
 

８．スピーチ 
「 最終例会 」 

黒田佳治 会長 
最終例会の宴 サックス＆ピアノユニット「ティーモ」 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊1年間皆様ありがとうございました。何とか今日で大役もおわりです。 
池邉年度のますますの発展をお祈りいたします。 ··········································· 黒田（佳）会員 

＊皆様、1年間どうもありがとうございました。 
大変な年でしたが皆様のご協力に感謝します。 ············································ 徐 会 員 

＊色々あったこの 1年、皆様お世話になりました。 ············································ 安 澤 会 員 
＊黒田会長、徐幹事、1年間おつかれ様でした。又、役員の皆様もおつかれ様でした。 ·············· 釜 田 会 員 
＊「平井さん」「創立 85周年」のお祝のお花会社に届きました。有難うございました。 
これからも長いお付き合い、お願い致します。 ·············································· 池 邉 会 員 

＊一年間ありがとうございました。 
おかげ様で、コロナでもなんとか目標を達成できました。 
次年度も SAA留年です。また一年よろしくお願いします。 ···································· 島 谷 会 員 

＊黒田会長一年間お疲れ様でした。 ······················································· 川 岸 会 員 
＊次年度、副幹事になるようです。頼りないので皆様宜しくご指導下さい。 ························· 川 口 会 員 
＊正木様、おめでとうございます。 ························································· 杉 村 会 員 
＊1年間だけで申し訳ございません。 
一段落したら又帰って来ますので宜しくお願いします。 ······································ 本 田 会 員 



＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊本日で退会されます皆様、たいへんお世話になりました。 
また再入会お待ちしています。 ·························································· 黒田（佳）会員 

＊黒田会長 1年間有難うございました。 ···················································· 堀 田 会 員 
＊黒田会長、徐幹事、お疲れ様でした。 ···················································· 内 藤 会 員 
＊先日の旧新 SAA交換会ありがとうございました。次年度の皆様ガンバッテ下さい。 ················ 釜 田 会 員 
＊池邉次年度会長よろしくお願いします。 
黒田会長おつかれ様でした。 ··························································· 平 井 会 員 

＊「黒田会長」「徐幹事、」無事 1年間終わりましたね…おつかれ様でした。 
いよいよ、次は私の出番です。皆様よろしくお願い致します。 ································· 池 邉 会 員 

＊黒田先生ゴクロー様でした。 ···························································· 波 多 会 員 
＊黒田会長、徐幹事、1年間本当に御苦労様でした。 ········································· 山本（正）会員 
＊短い間でしたがお世話になりました。 ····················································· 山 中 会 員 
＊黒田会長、徐幹事、1年間おつかれ様でした。 ············································· 小 島 会 員 
＊黒田会長、今年度役員の皆様お疲れさまでした。 
次年度役員の皆様よろしくお願い致します。 ··············································· 久 木 元 会 員 

＊今年度黒田会長、徐幹事、お疲れ様でした。 
来年度 SAAです。皆様よろしくお願い致します。 ··········································· 與 那 嶺 会 員 

＊一年間ありがとうございました。 ·························································· 吉 田 会 員 
＊黒田会長、徐幹事、1年間ありがとうございました。 ·········································· 杉 村 会 員 
＊徐幹事、一年間お疲れ様でした。 ······················································· 川 岸 会 員 
＊黒田会長、徐幹事、1年間おつかれ様でした。 ············································· 芝 会 員 
＊育毛剤を変えたら、髪の毛増えた気がします。気のせいかもしれませんが… ····················· 川 口 会 員 
＊入口で書いて下さいと言われ、何も思いうかびませんでした。 ································· 平 川 会 員 
＊黒田会長はじめ皆様、1年お世話になりました。 
来年もよろしくお願い致します。 ························································· 近 藤 会 員 

＊一年間お世話になりました。 ···························································· 越 智 会 員 
＊一年間ありがとうございました。お世話になりました。 ········································· 宮 﨑 会 員 
 


